

# futbol y vida

Poco a poco ...  
Poco a poco ...



有言実行!! 50期生節目のゲームでは、  
最後にサプライズプレゼントが...!!

## ⊗片倉高校サッカー部⊗の歴史を塗り替えた50期生節目のゲーム!!

### 二つの結果を出し、最後は笑顔で51期生へバトンタッチ!!

11月26日(日)、選手権前のトレーニングで会場を提供して頂き大変お世話になったアローレユースチームにお願いをして、50期生の高校サッカー節目のゲームを行いました。選手権二次トーナメント前後にけがをした子どもたちの復帰の目途が立ちそうだったので例年より二週間遅くなりましたがこの日に設定しました。グラウンドの都合により、19時キックオフのナイトゲームとなりましたが、人工芝のグラウンドがライトに綺麗に映えてJリーグの公式戦の様な会場の雰囲気の中、**14人+1人**(残念ながらインフルエンザに)が今年新調した公式戦ユニフォームを纏い、家族やスタッフが見守る中、高校三年間の思いを込めて“*K's football style*”を披露してくれました。50期生のメンバーだけでこのユニフォームを着てサッカーをやるのもこれが最初で最後。これだけリラックスして力が抜けた中で随所に自分らしさを見せ、高校サッカーで一番楽しい時間を仲間と過ごすことができたと思います。自ら立てた高い目標を達成するために、厳しいトレーニングを課し、仲間と共に励まし合いながらここまで乗り越えてきました。その困難から逃げることなく向き合ってきたからこそ味わえる至福の時。最後まで続けてきて良かったと思える瞬間です。もちろん、多くの方々の支えがあったことを忘れてはいけません。



<50期生14+1名が節目のゲームに臨む!!>



50期生は私の学年であり、片倉高校新体制のもとでサッカーをやりたいという「**志しと覚悟**」を持って入ってきた18名でしたが、現実には厳しく四名が脱落しました。その後一名が加わり最終的には15名となりました。49期生がゼロから新体制のベースを作り、50期生はそこを土台に飛躍させたい学年でした。今年は最上級生となり、「**選手権都ベスト8**」&「**地区トップリーグ復帰**」という二つの高い目標を立て、その実現に向けて邁進してきました。しかし、新人戦は松が谷に、インターハイは10年ぶりに都大会進出したものの狛江高校に敗れました。今までは、先にいる存在でしたが、実際に公式戦で闘ってみて十分にやれる手応えは感じました。サッカーの

<最後まで励まし合ってきた> スタイルは各チームコンセプトがあるので何とも言えませんが、ゲームで最後まで走り切れる体力は通用すると確信を持ちました。菅平合宿では追い込み、合宿以降のTRMは勝ち星が多く、いい状態で選手権を迎えることができました。一次トーナメント代表決定戦は感染症の影響を受けましたが、その中でも結果を出せたことは更に自信となりました。

## 二次トーナメントの勝利で “K’s football style” に自信を掴む!!

選手権二次トーナメントは春先のケガで長期離脱していたエースの酒井(3年) ⇒ の抜群の人間性に懸けて組み合わせ抽選会に行かせました。結果は、ベスト8まではT1・T2チームと当たることなく、しかも初戦はインターハイのリベンジマッチ VS 狛江高校という最高の組み合わせを手繰り寄せてきました。この組み合わせに子どもたちが燃えないわけありませんでした。やはり、サッカーの神様は必ず存在しどこかで彼(家族)の苦労と努力を見ていたのです。



初戦は、延長戦に連れ込むゲームとなりましたが、終了間際の劇的なゴールでリベンジを果たすと、三回戦も順調に勝ち上がり、準々決勝では聖地西が丘を目指してT1の大成高校と闘いました。結果は1-5と力及びみせましたが子どもたちが勝ち上がるごとに自信を付け成長していくのが手に取るように分かりました。また、ゲームを観戦された方やサッカー関係のSNSからは好評価を、各方面からも賞賛の声をたくさんいただきました。片倉高校サッカー部の指針となっている “K’s football style” に対する他からの評価は真の評価だと素直に受け取り、新チームでも更に進化できるように子どもたちだけではなくスタッフも含め精進していきたいと思ひます。

## 50期生の保護者からサプライズプレゼント!!

間もなくクリスマスですが…、節目のゲーム終了後50期生の保護者の方々からサッカー部に紫色の公式戦ユニフォーム型のフラッグのプレゼントを頂きました。47期生卒業の時以来ですが、やはり現役の子どもたち(私も含めて)は嬉しいものです。特に、選手権都大会に行くときのチームも部員が多く応援団も迫力があり、そばには必ずフラッグが貼ってありより一層厚みを増します。今までの赴任校では、部員数も多かったのが子どもたちが自主的に応援団を作っていました。片倉は数が少ないので応援は自粛させてフラッグを二枚貼っていました。今回、三枚目となるフラッグが増えました。本当に感謝しています。その期待に応えられるように部員一同頑張っていきたいと思ひます。



<50期保護者から嬉しいフラッグのプレゼント>

## <After the Game> アマチュアに引退なし!!

50期生の高校サッカーはこれで一区切りとなります。ここからは、サッカー部の肩書が取れた分、片倉高校生としての姿が問われます。古今東西この時期の三年生は進路が決まり学校生活も少し緩んできます。服装や頭髪、ピアスなどはもつての他、卒業式までしっかりと学校生活をやり遂げて欲しいと思ひます。

また、当日は多くの保護者の方々が遠くまで足を運んでいただき子どもたちの雄姿に声援を送って下さりありがとうございました。そして、フラッグのプレゼントは感無量です。本当に嬉しかったです!! 最後に、親子で撮った集合写真を掲載したいと思ひます。引き続き、片倉高校サッカー部の応援お願い致します。



家族・スタッフ・チームメイトその他多くのサッカーに関わる人に感謝!!